

Béthune, Grand Prix RCL 2019

La ville de Béthune s'est vue décernée mardi 21 janvier 2020 le prix national Attractivité 2019. Le projet vainqueur, « La Fabrique », est un lieu dédié à l'élaboration de la Smart City à Béthune.

Inauguré en septembre 2018, « La Fabrique » est un projet qui répond à la volonté de la ville de Béthune de s'engager dans une démarche Smart City. Les différentes révolutions (numériques, écologiques, sociétales), auxquelles toutes les villes font face aujourd'hui, ont poussé la ville à mettre en place des problématiques de transformation du cadre de vie et d'attractivité du territoire. Il s'agit d'être un lieu de rencontres, de démonstrations, de débats et d'échanges autour de toutes ses questions. Il est également, en plus de l'espace dédié à la démarche Smart City, le premier espace de coworking de l'agglomération, accessible à tous les profils (étudiants, autoentrepreneurs, télétravailleurs...), qui offre la possibilité de tisser son réseau professionnel



SOURD OU MALENT



1 CLIC

GRAND PRIX 2019 | RCL
LE BRÈVE DES COLLECTIVITÉS LOCALES